



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Pentingnya Layanan LAPOR PAK KAPOLRES Untuk Keamanan Masyarakat, Terus di Sosialisasikan Bhabinkamtibmas Polsek Klari

KARAWANG - KARAWANG.FR.N.CO.ID

Oct 18, 2024 - 13:46



Polres Karawang - Bhabinkamtibmas Polsek Klari, jajaran Polres Karawang Polda Jabar, Aiptu Ali Nurdin melaksanakan Sambang silaturahmi Kepada warga

binaannya di dusun Karangjati desa sumurkondang kec Klari kab Karawang pada Jumat pagi (18/10/2024)

Kegiatan ini bertujuan untuk membahas berbagai permasalahan yang memerlukan penanganan dan melibatkan semua pihak terkait.

Dalam pertemuan tersebut, Aiptu Ali Nurdin, Bhabinkamtibmas Desa Sumurkondang Polsek Klari Polres Karawang menggarisbawahi pentingnya meningkatkan kegiatan pos ronda (pos kamling) di masing-masing lingkungan sebagai salah satu langkah untuk menjaga keamanan.

“Kita perlu memperkuat kegiatan ronda malam di lingkungan masing-masing. Para orang tua juga harus lebih peka terhadap pergaulan anak-anaknya dan memastikan mereka tidak berkeliaran di tengah malam,” ujar Ali

Sementara Kapolsek Klari, Kompol H Andryan Nugraha SH mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH menyatakan bahwa pertemuan ini juga merupakan upaya untuk menjaga kebersamaan dan kekompakan antara anggota polri dan masyarakat dalam menangani berbagai isu keamanan di wilayah tersebut.

“Kami ingin memastikan bahwa setiap pihak terlibat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kecamatan Klari. Sinergitas ini sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif,” tambahnya.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Sumurkondang juga mensosialisasikan nomor layanan “LAPOR PAK KAPOLRES” kepada masyarakat.

“Masyarakat dapat memberikan informasi atau pengaduan melalui WhatsApp di nomor 082211272003 atau menghubungi Call Center 110 tanpa pulsa jika menemukan gangguan kamtibmas atau membutuhkan informasi pelayanan kepolisian,” kata Kapolsek

Menambahkan, ia juga menekankan pentingnya koordinasi dan komunikasi dengan berbagai elemen untuk meningkatkan keamanan dan pelayanan kepada masyarakat.

“Kami berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan semua pihak guna menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi masyarakat di Kecamatan Klari Karawang.” pungkasnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain